
照時iζ多くの方々の織ましが、当会 f会組域で

主主きるi綴害者を支える妥当Jをつくったのです。

また、重重度の善意害警害者金言語主竣で主校舎生きと凝

らしていくということは、ぞれ自体主主役会に対

する滋動でちまちり、者支らの当者葬者としての立派

なft務でもあります。そして、それを支えてい

くことが、私たちの使命だと恩ってきました。

このよっばホ…ム 10俸の楽隊は、ほん

とにさまぢまな緩め人たらの協3りと連携

のj二にも書長かれてきたものです。

しかし、制度の変化、議浜市の法人綴へ

移行手建港のllJきもあるゆで、義重苦言委員会に

よる遂'数 (A裂)も、 こここ数年のうちにま告

人怨 (Bll授)へ移る遂を選ぶことが必要に

な。てきまナ。

グループホームは、小さな主幹{伎で、害警i議iこ暮すよさはあるのですが、…jjで運営委警

の隠霊童、人材の灘保と育成のむずかしさなど運営総意義の弱冬もあります。また、主!i言動

会中心的に怒ってきた人たちも、やがて潟韓併記していくことは否めません。

際害者だちも、関齢化し新たなケアが必要害となりまナ。メンバーの生活の充3撃のた

めには、スタ yフたちもよりまと心した体制で取り綴んでゆきたいところです。

本 * * 
NPO法人 fげんきj は、 3章容の活動ホームが巡業者連合し't"きたものです。まだきか

み始めて 1年ですが、その報写真主主主である「総綴活動ホームしもだJ1立、なんといって

も軍ょたちの緩いてきたところでもあります。迫撃携を深め、自立の精粋E立大切に、 B~妓

移行への準備をしていづてはどうかと、 ぬつの撃を望書をしたいと思います。惨さんはど

う忍われますか.・・・ 0

宅
o 

動き出す新たな活動
-(活重'f/Jl/iームしちだJ障害寄グループホームの運営を支援一

ゑに寒くなりましたが、お元気にお過ごしでしょうか?

日市主長の廷後方三聞こえ、何やら気のせく号室ですが、ここへきてようやく

ながら線題となやてきたことが動き始めますa

地域iこ点在し、務動し℃いるグループホ…ムの“進撃慣の大変さ"会改善するため対防

法人げんき・活動ホームしもだ」建立、検討をす合めることになりました。

浅草言、グループホ…ムの巡震安委員会からの要事議会、 fしもだjの意義営委長霊長きに衝すことか

ら始まります。寸でにJ‘支援衿については昨年、 23年 2Jlの耳重要葬会・遂営委員会で了承

されてお号ますが、さらに、「しもだj のしっかりした支援のもとに、 B型{法人運営怨)

への移行役考えていきます。

* * * 
を誌をの fグループホームょっぱホームj は、障害者の生活にまといし、ほとんど例も制

!itがなかq たころからの出発と震

っても過言ではありま牧ん。

学童鍛錬会から、新しいタイプの

作業所消滅い隊機会まあっても、そ

の人らしくさ主き主主きとすご散ると

ころ需をめぎして 学努会、資金

作哲、ボランティア1斎藤誌をし、総

動ホーム?しもだj を霊堂:段。

その後も、理想の警察iこ向けて、当

事翁家族や総長が一体となって活

動事ケナる中で、募らしの揚・グ、ノレ

ープホームを主主みよ討して

きました。

回吸弘伊
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めがねの声
'‘ 。OKだけでオッケーなo...? 

この節、築家tとiない妙護憲考?の中喜援のスーパ}が表毒液しましたG

もとは、同じ幾綴の下で、家族でやっているような小冬なお脳3何軒か集まっていたとと;

ろでしたが、 f地域事前着型j といってスーパ…書互に変わったところです。

率五i土、小さいときには繁校の録ちに、歩く斜線受章表ねて監理い物に行ったりしました。，

l そこでは、お話警や、魚や、お肉や、八百嫁さん、お主主子やパン屋浅んがはいっていました。;

行くと皆訟に芦をかけてくれて、rがんばってね!これは、おいしいよ』と震ったり『明;

!日は燦くなるよ、元気でね!~とあいさっそしたりしてくれました。

1 側入でやっていくのは、だんだん大変になったのか、同じ人たでスーパーにナるといっ;

1 たとき、殺は、少しいやだ主主~と緩いましたが、ぞれもまた大変になって閉めるようにな:

;ったのです。少しさみしいです。 i
i ili)"j好の大型スーパ…γーケットOKは、後からできたのですが、とても混雑しています。 i
l E転いすでは、とても入ちにくいほどですe 東も駐車会汲んで決っています。

* * * 
この綴衡のおi友会主少なくなりました。私l立、総会歩くのが好き""t:、今もときどさ~Ó楽や!

;妙蓮寺にでかけます。でも、言葉委主に帰る;念、別立、休みになっているところが増えました。;

i l喬底衡には、よいお肉殿さんやゑ震さんがあって、松の矢oっている人が迷くから災いに来!

!ていてびっくりしたとともあります。でも、魚墜さんは、飲み屋さんにかわりました。;

; とのがIまでは、王手だけが行くと ri巨にき軽ィフているの ?J と必のととを気にかけてくれた i

iり、会えば「元気そうねJと喜んでくれた人たちも、お1読をやめ渓した。

そんなお邸主少なくなってし変ったけれど、ねは、衡のにおいや、にこにこした船鴇;

iきです。乾物獲さんの産むを通ると襲撃僚やおだしのにおい、コーとーのにおい、後き苧の燦 i

けるにおい、果物E設さん、総巌さんのなんとなく緩かい。

いまは、長智大きなスーパーで、だまって、翼い物かごにふ物を入れて震って、取で主主ま;

-3・

ではこぶだけです。

ちょっとこれでいいのかな...まましい;

ナと息います。，

都、物はとても楽しいのですが、大型i
のスーパ-1こ蓄をわっていくのが残念で;

す。

といっても、総も、巡れて行ってくれる i
母もだんだん忙しくなって、気が付いた;

ら夕暮れになってしまって、出られなく!

なったりするのですが.... ; 

大総女子 j 

i二三 今月のょっぱ1f¥-ム&祭2ょっぱホーム 三三:
! 日織しに要事会が身iこしみるようにな号、朝晩は吐く忍も白くなってきました。

スポーツの秋、 3芸術の老夫、主寄りの秋、食欲の秋、{iiJをするにでもちょうど災い季節もも i
iう終わり・・・。みなさんにとってはどんな秋でしたでしょうか。!

i ょっぱホームの入薦議智のみんなも各々君主を感じ、滋喫した様です。

i 夜村さんは絡宅してのティータイム後、ソフトなトレーニングなどして過ごします。遜;

i!l訪の事実でし?とね。
スタップなどが持ちょった健康容器具なe絞って日々体力僚の強化モすP

; 樹、なわとび、キャッチボールなど、何をやってもそっ無くこなしています。

徐々に効果が表れてくることでしょう 1 i 
書巻善孝子さんは趣味のど}ズ、読書警などc 花|絢さんは緩み物、 ピ:

ーズ。女役2人は芸芸術の毛主義ど過ごした様です。花岡会んが長郷関 i

義援祭った総み物j主、ヘノレバーさんに仕上げてもらって見事以ツト j
帽子になちました!

そしてもうすでに新しい作ふを手がけ始めた主義です。

次郎さんlまいつも、近所の施設や事繁華装の秋まつり絞殺をチ思ツ i
クしています。チラシやポスターなどから情報を得て、 t封筒情報などま酉かくチェックして!

います。主議所によっては車整合の燐きそばが食べられるかも F
書著書華.. . 

こと最近、入居者治穂波へいく日開度かありました。ケガによ帰形外科、風邪で内:

科きを霊妻、 E主勝手専など・ . .0  

グループホームI:~喜わるスタップは、殺に入居殺の体裁衝などにま誌を配る必要があ哲ま i

す。特はつばホームめ入居おま言葉でのコミュニケーシ豆ンが嫌しいとともあり、熱だ:

けではなく、議長情やしぐさからも戦鮫しなくてはいけません。 i 

そのためには日関から入総務のみんなとのこコミュエ二ケーシ沼ンを畿にとり、事手段との逢 j

いから体論不良など早期に兇つけることが火事です。初期段階で発Fもすることで、早期間{

者援にもつながっていきま令。

ょっぱホームでは病院に行った際に Wi語録記綴』を作成しています。

これは症状、診断も処置などを記録するものですが、記録を空棄すこ

とで周知や今後の参道雪などに役立ちます¢

将来的iこfあんしんノート』の作成にもf受注っていくと考えます。

自誕生日会

1 1月は章子さん、主主子さんの誕生日です。グループホームに入居

して 9まn!'lの誕生絞殺迎えました。

いつもの綴にケーキでお祝いし、講電車主な繁喜長を見せてくれ淡したP
そんな誕生売の綾子さん友子さんは個別外的務停クラブの旅行など、多忙な 11月で;

した。棄を二子体識したり疲れがみられた号としましたが、何とか粂号切れた綴です。，


